
Für die den Antrag stellende CDU-Fraktion zog Herr Müller den Antrag zurück, da 
zwischenzeitlich die durch Sachbeschädigung verschmierten und mit dem Schriftzug A.C.A.B. 
versehenen Verkehrszeichen durch Neuzeichen ersetzt seien.  
 


